

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Sambangi Perusahaan untuk Tingkatkan Sinergi dengan Petugas Satpam

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PURWAKARTA.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 18, 2024 - 11:48



Purwakarta – Sebagai bentuk kedekatan dengan masyarakat dan upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan pihak keamanan swasta, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka, Aiptu Asep Mulyahidi, melaksanakan kegiatan sambang ke area perusahaan di wilayah hukum Polsek Campaka. Dalam kesempatan ini, Aiptu Asep berdialog langsung dengan para petugas

Satpam yang bertugas di perusahaan tersebut.

Kegiatan sambang ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dari petugas Satpam, memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga situasi Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), serta mempererat kerja sama antara Polsek Campaka dengan pihak keamanan perusahaan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Aiptu Asep Mulyahidi mengungkapkan bahwa peran petugas Satpam sangat penting dalam menjaga keamanan di area perusahaan. "Selain bertugas menjaga keamanan di lingkungan perusahaan, Satpam juga menjadi ujung tombak dalam mendeteksi potensi gangguan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Melalui dialog ini, kami berharap bisa saling berbagi informasi dan memperkuat komunikasi agar bisa bekerja sama dalam menciptakan situasi yang aman," ujar Aiptu Asep.

Dalam pertemuan tersebut, Aiptu Asep juga memberikan beberapa himbauan kepada para petugas Satpam terkait pentingnya kewaspadaan terhadap orang asing atau aktivitas mencurigakan di sekitar perusahaan. Selain itu, ia juga mengingatkan agar selalu melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan kepada pihak kepolisian.

Sementara itu, para petugas Satpam menyambut baik kegiatan sambang tersebut dan mengungkapkan apresiasi atas perhatian dari Polsek Campaka. "Kami merasa terbantu dengan adanya komunikasi langsung antara polisi dan Satpam, karena dengan adanya sinergi yang baik, keamanan di perusahaan bisa lebih terjaga dengan baik," ujar salah seorang petugas Satpam.

Melalui kegiatan sambang ini, Polsek Campaka berharap dapat terus membangun kedekatan dengan seluruh lapisan masyarakat, termasuk pihak keamanan swasta, untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan. Dengan terjalinnya hubungan yang harmonis antara polisi dan petugas Satpam, diharapkan situasi Kamtibmas di wilayah Polsek Campaka akan tetap aman dan terkendali.